

Les secrets glamour des pros

Préférer les soins repigmentants

Le problème des shampooings colorants ? Les pigments peuvent se « coincer » dans les nœuds au moment du lavage, donnant à la couleur un résultat peu uniforme. Certains experts de la couleur préfèrent les versions masques ou soins, qui en plus de doper la coloration entre deux rendez-vous, soignent la fibre et lissent les écailles. Vous pouvez demander à certains coloristes de vous préparer ce masque sur mesure en salon (comme chez **Romain Colors**) ou l'acheter en prêt-à-l'emploi. Le bon rythme : tous les quinze jours si vos cheveux sont très poreux, une fois par semaine s'ils n'absorbent pas trop les pigments.

